

INICIARÁ UN REFINANCIAMIENTO Y REESTRUCTURACIÓN DE SU DEUDA EXTERNA

S&P y Fitch rebajan nota de Venezuela

GALLERY
WEEKEND
CDMX

¡NUEVAS FECHAS!



9-12 · NOV · 2017

anonymous · Galería Luis Adelantado · CAM Galería · Pablo Goebel Fine Arts · Galería Óscar Román · LTBART · LS / Galería · Galería Alterna · LABOR · Galería de Arte Mexicano · Nina Menocal · kurimanzutto · Galería Enrique Guerrero · Patricia Conde Galería · Galería La Esperanza · PROGRESO · Proyecto Paralelo · YAM · House of Gaga · ARTSPACEMEXICO · Lulu · Celaya Brothers Gallery · Terreno Baldío · GE · OMR · Licenciado · El Cuarto de Máquinas · ALMANAQUE Fotográfica · Proyectos Monclova · Machete · Arróniz Arte Contemporáneo · PARQUE Galería · Arredondo \ Arozarena · Galería Ethra · Breve · Marso · Salón Young Collectors · Galería Karen Huber · Lodos · BWSMX · Galería Hilario Galguera · Galería Mascota · Fundación Casa Wabi · SQUASH editions · joségarcía ,mx · PÁRAMO

CÓDIGO
ARTE—ARQUITECTURA—DISEÑO

DonJulio Bohemia Quién GRUPOHABITA

university tower delparque EL ECONOMISTA

CDMX
CIUDAD DE MÉXICO

#VISITALASGALERIAS

#REACTIVAMEXICO

#GWC D M X

visita galleryweekend.art
para ver el programa actualizado

Agencias

LAS AGENCIAS calificadoras Standard & Poor's y Fitch rebajaron el viernes pasado la calificación soberana de Venezuela, tras anunciar que iniciará un refinanciamiento de su deuda.

Standard & Poor's la dejó en "CC" desde "CCC-", y dijo que su decisión refleja la opinión de que hay una posibilidad en dos de que el país petrolero caiga en una cesación de pagos en los próximos tres meses.

Mientras que Fitch rebajó la nota crediticia de Venezuela luego de que el gobierno convocó a sus acreedores para renegociar la carga de la deuda externa.

El presidente venezolano Nicolás Maduro citó a sus acreedores a una reunión en Caracas, el 13 de noviembre, tras anunciar el pasado jueves que su gobierno iniciará un refinanciamiento y reestructuración de la deuda externa estimada en unos 150,000 millones de dólares.

Fitch dijo que esta convocatoria y otros incumplimientos de pago por parte del gobierno hacen "altamente probable" un default y por eso redujo la calificación de la deuda del país.

"La rebaja de la calificación (...) de Venezuela a "C" refleja el anuncio de las autoridades el 3 de noviembre de que tienen la intención de renegociar sus obligaciones de deuda externa soberana", indicó.

"Por esto, sumado a las faltas de pago previas de bonos soberanos pendientes, que actualmente se encuentran dentro de sus periodos de gracia de 30 días, Fitch considera un default altamente probable", agregó la firma.

La calificadora recordó que incluso antes del anuncio de Maduro la "liquidez externa de Venezuela era débil", y afirmó que el gobierno enfrenta pagos de deuda de casi 620 millones de dólares en los dos últimos meses del año, seguidos por 3,340 millones de dólares en el 2018.

Los analistas de mercado son pesimistas sobre las posibilidades de una reestructuración exitosa de la deuda de Venezuela y las agencias de calificación crediticia advierten cada vez más sobre el riesgo de incumplimiento.

Maduro hizo el anuncio tras confirmar el pago de 1,121 millones que corresponde a la última amortización del bono 2017 de la petrolera PDVSA, sostén de una economía en crisis donde el crudo representa 95% de las exportaciones.

La situación financiera de este país petrolero es aún más complicada luego de las sanciones impuestas por Washington a Caracas en agosto, que prohíben el intercambio de nuevos bonos emitidos por el gobierno venezolano y la empresa estatal petrolera PDVSA, un paso necesario en cualquier reestructuración.

Fitch ya había degradado a "CC" la nota crediticia de Venezuela el 30 de agosto, luego de conocerse las sanciones impuestas por el gobierno de Donald Trump.